

**Año nuevo y sin respuesta**

Los días 15 y 23 de diciembre, CCOO mantuvo reuniones con el Consejero de Régimen Interior para abordar aspectos que afectan a los recursos interpuestos y a las condiciones de trabajo de la plantilla municipal. Reuniones que, como ya informamos tras el primer encuentro, se desarrollaron con una voluntad clara por nuestra parte: alcanzar un acuerdo que mejore las condiciones laborales y retirar por ello las diversas demandas presentadas.

Desde el primer momento, CCOO mostró disposición real a negociar, planteando propuestas serias, trabajadas y responsables, orientadas a que cualquier posible retirada de los recursos tuviera como contrapartida garantías claras y beneficios tangibles para la plantilla. Sin embargo, la respuesta trasladada por el Consejero fue claramente insuficiente y no daba solución a los problemas de fondo que motivaron los recursos interpuestos.

Aún así en la reunión del 23 de diciembre, desde CCOO, plantemos diversas alternativas y acordamos que el Consejero nos trasladaría una respuesta definitiva, antes de final de año. A día de hoy, ese compromiso no se ha cumplido; no ha habido respuesta, ni propuesta formal.

CCOO entiende que este silencio no es neutro: es una decisión política que evidencia la nula voluntad del Consejero de alcanzar un acuerdo que nos permitiera valorar la retirada de los recursos.

Por tanto, conviene ser claros: la responsabilidad del resultado de los recursos recae exclusivamente en el Consejero, Alfonso Mendoza, y en la Alcaldesa, Natalia Chueca, quien le ha permitido mantener esa posición. CCOO ha hecho su trabajo, ha negociado, ha propuesto y ha dado margen. Quien ha optado por no responder, por dejar pasar los plazos y por bloquear cualquier posibilidad de acuerdo ha sido el Gobierno municipal.

Ante esta situación, desde CCOO, queremos dejar claro que no vamos a retirar ningún recurso y seguirán su recorrido hasta el final, porque es nuestra obligación, como sindicato de clase defender los derechos laborales, económicos y sociales. No estamos aquí para hacer gestos vacíos, ni para firmar acuerdos que no cambien nada.

